

Honduras, viernes 23 de febrero de 2024 – www.sgjd.gob.hn – Edición No. 037



Titular de SEGOB juramenta a nuevas autoridades de la SEDH

Siguiendo las instrucciones de la presidenta de la República, Iris Xiomara Castro, el titular de la Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización (SEGOB), Tomás Vaquero juramentó a la ciudadana Angélica Lizeth Álvarez Morales como ministra por ley para respaldar el cargo de Subsecretaria de Promoción de la Secretaría de Estado de Derechos Humanos (SEDH).

“He asumido como Ministra por Ley en la Secretaría de Derechos Humanos, agradecida con la Presidenta @XiomaraCastroZ por la confianza depositada en mí, cumpliré con la misión encomendada”, escribió Álvarez en su cuenta “X”.



De igual forma, tomó promesa de Ley a Héctor Becerra Lanza, en el cargo de Sub Secretario de Protección de Derechos Humanos.

SEGOB, FENAGH y AMHON abordan temas de planes de arbitrios



El Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero Morris se reunió con el Director Ejecutivo de la Federación Nacional de Agricultores y Ganaderos de Honduras (FENAGH), José Chacón, representantes del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (COHEP) y de la Asociación de Municipios de Honduras (AMHON), donde dialogaron sobre temas de planes de arbitrios en la municipalidad de Santa Cruz de Yojoa y demás Corporaciones.

Secretario de Estado, Tomás Vaquero, se suma a la celebración del natalicio de su Majestad el Emperador del Japón, Naruhito

El Titular de la Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización (SEGOB), Tomás Vaquero asistió a la celebración del Natalicio de su Majestad el Emperador del Japón, Naruhito.

El evento fue organizado por el excelentísimo Embajador Extraordinario y Plenipotenciario del Japón en Honduras, Nakahara Jun.

El Emperador del Japón es el símbolo del Estado y de la unidad del pueblo japonés, por lo que su natalicio es uno de los días festivos más importantes en Japón y se celebra como el Día Nacional.



Se abren inscripciones para ser Bomberos Voluntarios en Marcala, La Paz

El Heroico y Benemérito Cuerpo de Bomberos invita a las personas interesadas a formar parte de voluntariado en el municipio de Marcala, departamento de La Paz.

Los interesados en ser Bomberos Voluntarios deben cumplir los siguientes requisitos al momento de solicitar su inscripción: Educación Media, Antecedentes Penales, Licencia de Conducir (Liviana), Edad entre 18 y 25 años, Hoja de Vida, No Tener Tatuajes.

Presentar la documentación en las oficinas de Información Pública y Recursos Humanos de la Municipalidad de Marcala.

Se llevará a cabo una Reunión de Inducción con los interesados el martes, 27 de febrero de 2024, en la Municipalidad de Marcala.



Nuevos funcionarios del Gobierno Solidario

El Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero en compañía del secretario general, Celso Alvarado juramentó a Marco Antonio Zelaya Reyes, en el cargo de Director Ejecutivo de la Oficina Administradora de Bienes Incautados (OABI).

También tomó promesa de ley a las ciudadanas Laura Graciela Borjas Rodríguez, en el cargo de secretaria general, asimismo, a Gloria Evelia Arana Canales, en el cargo de Gerente Administrativo. Ambas en la Administración Nacional de Servicio Civil (ANSEC).



INA - SUR supervisa el inicio del proyecto marañonero de empresa campesina de la zona



Las autoridades del Instituto Nacional Agrario (INA) de la zona sur realizaron una gira y visita al campo, exactamente en las plantaciones de la Empresa Asociativa Campesina de Producción (EACP) "Nance del Sur", para ver el inicio de la recolección de semilla de marañón.

Cabe destacar que este proyecto que se está realizando para el sector reformado a través del aporte de los socios marañoneros y bajo la administración del ministro - director, Francisco Funes.

También, con la coordinación y servicio del jefe regional de la zona sur, Salvador Agüero con el acompañamiento de su equipo técnico y compañeros de trabajo.



SENPRENDE y ARSA acuerdan registros sanitarios sencillos con menores costos para emprendedores

El Servicio Nacional de Emprendimiento y de Pequeños Negocios (SENPRENDE) y la Agencia de Regulación Sanitaria (ARSA) han formalizado una alianza estratégica con el propósito de simplificar el proceso de obtención de permisos de regulación sanitaria para los emprendedores y las Empresas del Sector Social de la Economía (ESSE).

"Hemos estudiado con claridad, cuáles son los desafíos que tienen nuestros pequeños negocios del país, sabemos que todo el parque empresarial de la nación el 99% son microempresarios y para ello necesitamos potenciar servicios en los cuales la administración pública pueda simplificar esa tramitología y adicionalmente pueda generar valor agregado" sostuvo el director ejecutivo de SENPRENDE, Dennis Corrales.

"Uno de los elementos esenciales que hemos puesto a la disposición de esta alianza es precisamente lograr una ruta de desarrollo empresarial que permite escalar al pequeño negocio del país a través de los servicios que ofrece el ARSA" enfatizó Corrales.



La organización WAFUNIF realiza presentación de oportunidades de trabajo y colaboración a Honduras

La Embajadora Cindy Larissa Rodríguez, Subsecretaría de Cooperación y Promoción Internacional se reunió con Susana Álvarez Roa, Directora de Planificación Estratégica y Proyectos de la WAFUNIF que tuvo como objetivo realizar una presentación de las oportunidades de trabajo y colaboración que este organismo de Naciones Unidas puede ofrecer a Honduras.



Gobierno y Unión Europea Inauguran Proyecto “MACH-1”



Miembros del Gobierno de la República de Honduras y la Unión Europea (EU) se reunieron para el lanzamiento oficial del programa “Mecanismo de Apoyo a la Cooperación en Honduras (MACH-1)”.

El evento contó con la participación de Cindy Rodríguez, Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, Jaime Segura, jefe de Delegación de la Unión Europea en Honduras, y Rodolfo Pastor, Secretario de la Presidencia.

A través de la MACH-1, se respaldará la creación de condiciones para fortalecer la igualdad de género, la garantía de derechos humanos y la gestión sostenible del medio ambiente, como ejes transversales en las políticas del Gobierno.

Productores de Olancho conocen propuestas del Gobierno para potenciar, producción agrícola, carne soya y leche

Centenares de productores conocieron la propuesta del gobierno para incrementar la producción de leche y carne de consumo en el mercado nacional.

La titular en Agricultura y Ganadería, Laura Suazo, presentó una serie de proyectos que ya iniciaron en el departamento de Olancho para beneficiar de forma directa a los hondureños.

Entre estos destaca, la pronta inauguración del “Centro Nacional de Reproducción y Biotecnología Bovina”, ubicado en Catacamas.

Esto forma parte de la nueva Política del Sector Agroalimentario, PESA (2023 - 2043), permitiendo a los productores de carne y leche, contar con nuevas tecnologías para incrementar la eficiencia, productividad y competitividad en el mercado; mediante la inseminación artificial, recuperación, producción y transferencia de embriones.



El Hospital Escuela subastó equipo médico en mal estado

La Sección de Bienes Nacionales del Hospital Escuela subastó cerca de tres toneladas de equipo médico en mal estado asignado a ese centro asistencial.

Este equipo médico en mal estado, debido a su alto costo de reparación ya no presta utilidad a ninguna entidad estatal, dijo Merlin Pérez, jefa de Bienes Nacionales del Hospital Escuela.

Cabe destacar que este equipo Propiedad del Estado de Honduras; en su mayoría de metal, ha estado inservible en bodegas del hospital, después de una evaluación profunda.





Seleccionadas las obras ganadoras del concurso Emisión de Sellos Postales Berta Cáceres

Después de una ardua deliberación, el jurado del concurso "Emisión de Sellos Postales Berta Cáceres" ha seleccionado las cuatro obras que serán reproducidas en estampillas conmemorativas a la ambientalista.

El jurado estuvo compuesto por la ministra de la Secretaría de las Culturas las Artes y los Patrimonios de los Pueblos de Honduras (SECAPPH), Annarella Vélez, el director de Correos de Honduras David Zelaya y el director teatral Mauricio Medina.

Se presentaron una variedad de obras artísticas en pinturas con técnicas en acuarela, tinta china, acrílica y óleo que demostraron el enorme talento en las artes que existe en nuestro país. Cada una de ellas es un digno homenaje a Cáceres, defensora de los derechos humanos, de los pueblos indígenas y del medio ambiente.

Para seleccionar a las cuatro ganadoras, el jurado analizó la composición de las obras, como ser la fauna y flora, las etnias y el modernismo que describen a Berta Cáceres, así como la originalidad, creatividad y el mensaje que transmiten.

Ministra de Salud revisa plan de mejoras del Mario Catarino Rivas

Con el propósito de verificar cómo avanza el plan de inversiones del Hospital Mario Catarino Rivas de San Pedro Sula, hoy la ministra de Salud, Carla Paredes se reunió con sus autoridades a quienes reiteró que el objetivo final es ofrecer una atención de calidad a los pacientes.

Para el encuentro de trabajo, la titular de Salud convocó al director del hospital, Arturo Ávila, jefes clínicos y administrativos.

Paredes afirmó que este año, la Secretaría que dirige "ha avanzado en la ejecución del presupuesto respecto al año pasado; hay más agilidad en la compra de medicamentos, insumos, equipo médico y contratación de personal, y el Hospital Catarino Rivas no es la excepción".

